

Costa Brava

Estos dos nombres nos evocan tan variada gama de bellezas y tal diversidad de formas y colores, imposibles de describir por la pluma de un simple aficionado.

Y fué sólo un pequeño pedazo de ella, representado en el mapa por un simple trazo, que va desde San Feliu de Guixols a playa d'Aro; pero tan pequeña longitud de costa está impregnada de tan diversos y bellos parajes como son la playa de Sant Elm y muelle de San Feliu, la cala de San Pol y S'agaró, y la inmensa playa d'Aro, rematada al final por un saliente rocoso en el que se encuentra enclavado el Hotel Costa Brava y desde el cual se puede contemplar la no muy lejana villa de Palamós, que levantan el ánimo del espectador, hasta hacerle sentir en lo más hondo de su alma, la grandeza de estas tierras catalanas.

Así el grupo de OLIMPICOS, que en número de diez, como se ve en la foto adjunta, nos desplazamos durante seis días en excursión a San Feliu de Guixols vivimos unas jornadas alegres a la par que ejemplares, pues si bien es verdad que nuestra alegría se esparció por las calles y paseos de San Feliu, y nuestros cantos se dejaron oír en estas claras noches del mes de junio, a veces a horas un poco adelantadas, también es cierto que siempre procuramos no molestar a nadie, y nuestras bromas y «juegos» que de todo hubo, se departieron entre nosotros, y con las olas que nos acompañaron, nos hicieron pasar estos días en medio de la más agradable camaradería.



Grupo de olímpicos en San Feliu

NATACION

Por E. Durán Ventura

Ante todo quiero advertir que mi tema de hoy no va a ser de orientación moral, sino con miras a un deporte que por estar en su estación adecuada, es uno de los temas que más interesan a todos.

No hace falta la muy conocida definición de que «LA NATACION ES EL DEPORTE COMPLETO» para darnos cuenta de las múltiples horas que podríamos hacer un bien a nuestro organismo y las desaprovechamos por completo. Con esto no quiero decir que tenemos que estar continuamente en el agua; no, esto no, pero sí el rato que vamos a sofocar el pe-

sado calor de esta estación rebelde podríamos hacer un bien incalculable a nuestro organismo.

El verano es una estación apropiada para descansar de la intensa labor realizada durante todo el año, pues bien, aprovechémosla para descansar de nuestra actividad intelectual y además fortalecer nuestro cansado organismo con las dulces caricias del deporte que me ocupa.

Desearía aclarar lo que algunos puedan pensar acerca de mi escrito. Quede bien entendido que no escribo este artículo por razones económicas personales sino por espíritu deportivo; sería un placer para mí de que todos cuantos lean este artículo lo entendieran así.

La Guía de Granollers

(INDUSTRIA - COMERCIO - PROFESIONES)

donde hallará además:

Manjares sabrosos, buen Vino y Café de calidad
creador de las bebidas «SAL-VILL» numeradas

... la puede consultar gratuitamente en

Restaurante Salamero

Café del Centro Católico